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Abstract (en)
The system (1) has a space element cooperating with a thermally insulating sliding wing (10) with respect to thermal insulation of two compartments
(8, 9) from each other. Profile halves (21) and a sealing profile (30) are respectively provided with a brush seal (33) and a sealing lip (34). The seal
and the lip are formed or arranged in a predetermined position of the space element relative to the wings such that the seal and the lip enclose a
cavity (5) alone or in connection with portions of the wing and/or the space element in a thermally insulating manner.

Abstract (de)
Eine Flügelanlage (1) ist beschrieben, die eingerichtet ist, in zumindest einem Zustand zwei Räume (8, 9) im Bereich der Flügelanlage (1) thermisch
voneinander zu isolieren. Sie weist einen thermisch isolierenden Flügel (60, 10) sowie ein hinsichtlich der thermischen Isolierung der zwei Räume
(8, 9) voneinander mit dem Flügel (60, 10) zusammenwirkendes Gegenelement (7, 10, 60, 70, 130) auf. Ferner weist die Anlage (1) zumindest
ein erstes Dichtelement (21, 30, 50, 70, 90, 100, 140), umfassend zumindest einen ersten Dichtabschnitt (21 a, 21b; 28; 33 - 36; 52; 53; 71; 93;
102), und zumindest ein zweites Dichtelement (21, 30, 50, 70, 90, 100, 140) auf, umfassend zumindest einen zweiten Dichtabschnitt (21a, 21b; 28;
33 - 36; 52; 53; 71; 93; 102). Der zumindest eine erste und zweite Dichtabschnitt (33, 34, 52, 69, 71, 93) sind in zumindest einer vorbestimmten
Relativposition des Gegenelements (7, 10, 60, 70, 130) zum Flügel (60, 10) derart ausgebildet bzw. angeordnet, dass sie allein oder in Verbindung
mit dem Flügel (60, 10) und/oder dem Gegenelement (7, 10, 60, 70, 130) einen Hohlraum (5) thermisch isolierend vollständig umschließen.
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